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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie viele zusätzliche Lehrerstellen für ganztägig arbeitende Schulen werden dem 

Schulträger im Schuljahr 2013/2014 zur Verfügung gestellt? 
 

2. Welche Schule(n) wird der Schulträger im Schuljahr 2013/2014 für die Aufnahme in das 
Landesprogramm zum Ausbau der Ganztagsangebote im Rahmen der unter 1. 
genannten Ressourcen empfehlen? 

 
3. Wie wird eine angemessene Verteilung in der Fläche der Gebietskörperschaft des 

Schulträgers gewährleistet und eine Kollision mit § 144 a HSchG vermieden? 
 
Nach Beantwortung der Anfrage durch Frau Gabriele Steinbach, Amtsleiterin 
Schulverwaltungsamt, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Edith Schneider 
Vorsitzende  Schriftführerin 




